

Hoy, en Málaga junto con Paco de la Torre y Martínez Almeida

Bendodo: “Es una gran irresponsabilidad que Sánchez pueda, porque tiene los apoyos, y no quiera reformar la Ley de sólo sí es sí”

- El coordinador general del PP, **Elías Bendodo**, pone de manifiesto que, “después de tanta prisa” por reformar la Ley de sólo sí es sí, “ahora, el Gobierno de Sánchez marea la perdiz para no discontentar a su socio de Gobierno y todavía no ha puesto en marcha esta reforma, pese de que el PP le tendió la mano y prestó sus votos para hacerlo”.
- Denuncia que “un Gobierno autodenominado feminista haya sacado a 80 violadores a la calle, y que se haya rebajado la condena a más de 800 agresores sexuales” por culpa de una Ley de sólo sí es sí.
- Afirma que en nuestro país no hay capitán al mando, “lo que hay es una rebelión a bordo de yolandistas, de podemitas, de independentistas que quieren romper España; de barones del PSOE que temen que Pedro Sánchez los llame para hacer campaña”.
- “Tenemos un Gobierno de colisión en el que una parte se dedica a protestar, Sánchez a resistir y nadie gobierna; y así es imposible mantener el rumbo de un país”, recalca.
- Recuerda que se acaba de cumplir un año desde el Congreso de abril, “en el que se han sumado 12.000 españoles más al proyecto de Alberto Núñez Feijóo, como afiliados al PP”.
- En este año, señala, “hemos planteado hasta seis acuerdos de Estado: Economía, Energía, Defensa, Justicia, y un Plan de Calidad Institucional con más de 60 medidas; “a lo que Sánchez, **el presidente del monosílabo, ha dicho a todo ‘no’**”.
- “El Partido Popular, el proyecto de Alberto Núñez Feijóo ya no es la oposición, hace tiempo que somos la verdadera alternativa que necesita España. Una alternativa de gobierno que plantea propuestas, pactos de Estado, mano tendida, acuerda con todos los agentes y con el Gobierno,

cuando es necesario”, añade Elías Bendodo.

- “Tenemos que denunciar, como vamos a hacerlo todos los días, la realidad que viven el conjunto de los españoles; Sánchez y sus ministros siguen viviendo en la España oficial y los españoles que estamos en la España real seguimos sufriendo su mala gestión”, asegura.
- Bendodo cita el precio de la gasolina, la cesta de la compra disparada, la inflación por las nubes, y señala que “esa es la realidad que vivimos todos los españoles, pero Sánchez no; **el Falcon vuela tan alto que desde arriba no se perciben las grietas que está dejando este Gobierno**”.
- Denuncia que “el Gobierno no crea empleo, lo que hace es dividirlo, es la misma tarta en porciones más pequeñas y vuelve a lanzar una cortina de humo para confundirnos a todos”.
- “Es nuestra obligación denunciar que el Gobierno está rodeado de casos de corrupción, como el del Tito Berni”, en el que “socialismo, corrupción, drogas y prostitución van de la mano”, como sucedió en Andalucía anteriormente. Ahora, en Canarias, “otra vez han vuelto a las andadas y nadie da una explicación”, lamenta Bendodo.
- Lamenta que “otro Gobierno socialista vuelve a manchar la imagen de la Guardia Civil, con otro caso tal como tuvimos hace años. En definitiva, tenemos a un ministro del Interior que más que de Interior se ha convertido el ministro de autodefensa, dedica el 90% de su tiempo a defenderse”, señala Bendodo.